

Ratsfrau Franka Dannheiser

Mitglied des Bau-, Planungs- u. Umwelt-
Ausschusses der Stadt Neumünster

An den
Bau-, Planungs- u. Umweltausschuss
Herrn Vorsitzenden
Axel Westphal

Neumünster, den 14. Okt. 2015

Sehr geehrter Herr Westphal,

bitte setzen Sie folgende „große Anfrage“ auf die Tagesordnung des nächsten Bau-, Planungs- u. Umweltausschusses. Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen



Franka Dannheiser

Große Anfrage:

Der Presse war zu entnehmen (HC v. 18.07.15), dass im Rahmen einer Stadtteilbeiratssitzung in Gadeland erstmalig die Stadtplanung das Radverkehrskonzept der Stadt vorgestellt hat, was sich in zwischenzeitlich in anderen Stbr. fortgesetzt hat.

Daraus ergeben sich folgende Fragen im Zusammenhang mit der Fahrradstadt Neumünster:

1. Welches Radverkehrskonzept wird zurzeit in den Stadtteilbeiräten vorgestellt?
2. Welche Anregungen sind bisher aus den einzelnen Stadtteilen aufgenommen worden?
3. Sind Anregungen bereits in das Konzept eingeflossen?
4. Ist es richtig, dass die Stadt Neumünster in Sachen Fahrradstation 28.000,- EUR Planungskosten beim Land SH beantragt worden sind?
5. Wenn Nein, sind es dann Umsetzungskosten?
6. Ist es richtig dass es bereits ein fertiges Konzept Fahrradstation, mit entsprechendem Betreiber gibt?
7. Wenn Ja, warum dann der Antrag auf Planungskosten in Höhe von 28.000,- EUR?